



© PantherMedia/EpicStockMedia

Wie geht's weiter mit der Auto-Branche?

Sechs Top-Automotive-Experten beim Round Table im Haus der Industrie – **medianet**-Herausgeber Oliver Jonke moderierte.

Rund um die individuelle Mobilität fühlen sich sehr viele Autofahrer angesichts der Ansichten oft ziemlich extremer Auto-Gegner, die praktisch nur Fahrräder und öffentliche Verkehrsmittel gelten lassen wollen, zunehmend bevormundet und eingeschränkt.

Dass sowohl Verbrauch wie auch Emissionen in den vergangenen Jahren durch technische Weiterentwicklungen signifikant gesenkt werden konnten, scheint für diese Populisten nicht zu gelten – genauso wenig wie die Tatsache, dass alternative Antriebe immer stärker im allgemeinen Bewusstsein „angekommen“ sind und das in den kommenden Jahren noch